

INTENTION GÉNÉRALE

POUR LE MOIS DE JUILLET PROPOSÉE AUX MEMBRES
DE L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE.

L'Esprit de Foi.

Envisagée [humainement, notre situation est désespérée ; -- mais n'a-t-elle pas été ainsi dès l'origine ? Qu'auraient fait les Apôtres, si, avant d'entreprendre de lutter contre les puissances de la terre, ils eussent supputé les chances humaines de succès ? Ils se seraient découragés et auraient renoncé à l'entreprise.

Mais écoutez-les : " Pour vaincre le monde, nous avons une arme à laquelle rien ne saurait résister, c'est notre foi."

Redevenons tous des hommes de foi ; et le monde, redevenu païen, ne tardera pas à être vaincu, comme il le fut par la foi des premiers disciples du Sauveur. — *P. Messager du Cœur de Marie.*

— 000 —

RIMOUSKI.

Imprimerie de A. G. Dion.